



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

22/2019

## Concentración togada por una sede judicial digna en Marbella mañana miércoles



El Colegio ha convocado una concentración togada en Marbella para mañana miércoles a las 12.00 horas, delante del edificio de los Juzgados de lo Civil, sito en Arias de Velasco nº 15.

El motivo es mostrar el más absoluto rechazo a la situación en la que se encuentran las sedes judiciales en este Partido Judicial, ya que la dispersión, el mal estado de las instalaciones y las deficiencias que presentan socavan los derechos de los justiciables y de los operadores jurídicos.

Esta reivindicación es de vital importancia, por lo que el Colegio, que estará representado por el decano, la Junta de Gobierno y los delegados, espera contar también con la asistencia de los compañeros de este partido judicial y de otros cercanos.

---

## Jura de nuevos letrados en el mes de mayo



Nueve nuevos letrados se han incorporado al Colegio en el mes de mayo en una ceremonia celebrada en el salón de actos y presidida por el decano y la Junta de Gobierno.

Marina Martínez Moreno, Alfonso Megía Arenas, Pedro Cuenca Tirado, Rosario María Martínez Martínez, Olga Comenero Artal, Elena Fernández Martos, Javier Fernández López de la Nieta, Enrique Pallarés Muñoz y Pablo Camacho Baena son los nuevos abogados.

Sus padrinos han sido los letrados Antonio Jesús Garrido, José Javier Galán y Rodrigo Velasco, Cristóbal Ortega, Francisco Jiménez, Javier Herrera, Alberto Montane, Baltasar Fernández, Domingo de Guzmán y Juan Manuel Martín, y Marina Constanza Soler.

---

## Ceremonia de clausura de la cuarta edición del Máster Universitario en Abogacía



### Promoción 2017/2019

El salón de actos ha acogido la ceremonia de clausura de la cuarta edición del Máster Universitario en Abogacía, correspondiente a la promoción 2017/2019, organizado por el Colegio y la UMA.

Han presidido el acto el decano de ICAMALAGA, Francisco Javier Lara; y el vicerrector de Estudios de Posgrado de la Universidad de Málaga, quienes han estado acompañados por José Manuel Conejo, diputado 1º del Colegio; Juan José Hinojosa, decano de la Facultad de Derecho de la UMA; Belén Villena, directora del Máster por el Colegio; y su homóloga por la UMA Blanca Sillero.

[Leer más](#)

---

## El Colegio acoge la entrega del VI Premio Julio Banacloche al mejor expediente de Andalucía



La Fundación Andaluza de Estudios Financieros y Tributarios ha entregado en el Colegio la sexta edición del Premio Julio Banacloche al mejor expediente académico de Andalucía en el grado de Derecho al alumno de la Universidad de Málaga Daniel Martín Vegas, cuyo expediente académico cuenta con 25 matrículas y once sobresalientes.

En el acto de entrega han participado el decano de ICAMALAGA, Francisco Javier Lara; el decano de la Facultad de Derecho, Juan José Hinojosa; representantes de la Fundación Andaluza de Estudios Financieros y Tributarios y Julio Banacloche, abogado y doctor en Derecho que pronunció la conferencia 'La Tributación de la apariencia'.

---

## El Colegio se adhiere a la candidatura del Caminito del Rey y su entorno a Patrimonio Mundial de la UNESCO



El Colegio se ha adherido a la candidatura del Caminito del Rey y su entorno para que pase a formar parte del Patrimonio Mundial de la UNESCO, que se fundamenta en la importancia del legado natural y patrimonial de siete hitos excepcionales que se quieren preservar para el futuro.

La candidatura, presentada por la Diputación de Málaga, incluye el Desfiladero de los Gaitanes, las presas de El Chorro/Conde de Guadalhorce y Gaitanejo, las pasarelas del salto hidroeléctrico de El Chorro, la estación de ferrocarriles de El Chorro y puentes sobre los Gaitanes, así como la cueva paleolítica de Ardales, la necrópolis prehistórica de las Aguilillas y la iglesia rupestre mozárabe de Bobastro.

La singularidad de este conjunto, testigo del paso de núcleos humanos desde el Paleolítico, ha permitido que el desarrollo industrial nos haya dejado una herencia en forma de "caminito" por la historia y la espectacularidad de uno de los paisajes más impresionantes de la geografía universal.

La Junta de Gobierno anima a los colegiados a sumarse a esta candidatura a través de [este enlace](#).

---

## Acuerdo de colaboración con **Precise Translation**, especialistas en traducción jurada



El decano, Francisco Javier Lara, ha firmado un acuerdo de colaboración con [Precise Translation](#), empresa formada por licenciados en Traducción e Interpretación y Traductores e Intérpretes Jurados habilitados por el Ministerio de Asuntos Exteriores.

A través de este convenio, la empresa pone a disposición de los colegiados un [descuento del 20%](#) en cualquier traducción en inglés, sin cobrar recargo de urgencia, dejando patente de este modo la importante apuesta en su proyecto de expansión por el ámbito de la Abogacía en Málaga.

Precise Translation es especialista en traducción jurada, no jurada e interpretación, y cuenta con más de 15 años de experiencia. Trabaja todos los idiomas y están especialmente orientados a los sectores jurídico, internacionalización, importación-exportación, financiero y bancario.

Esta y otras ofertas se pueden consultar en el [Club del Colegiado](#).

---

## Convenio con **La Fábrica Coworking**, cuyas instalaciones se encuentran en Madrid



### Descuento del 10%

El Colegio ha suscrito un convenio con [La Fábrica Coworking](#), una empresa que alquila instalaciones dotadas de mobiliario, así como servicio de secretariado e informática, y que ofrece sus servicios en la madrileña calle de Bravo Murillo, número 337, 7ª planta.

Según ese acuerdo, la empresa ofrece un descuento del 10% en todo tipo de productos o servicios (alquiler de despachos y oficinas privadas, alquiler de salas de reuniones, oficina virtual...). Esta oferta es exclusiva para los colegiados, empleados y parientes de hasta primer grado de consanguinidad.

Esta y otras ofertas se pueden consultar en el [Club del Colegiado](#).

---

## Reunión con los responsables de Formación de las ocho delegaciones



El decano, Francisco Javier Lara; el diputado de Formación, José Manuel Conejo; la diputada de Delegaciones, Nuria Sánchez; y la directora del Centro de Formación ICAMALAGA, Belén Villena, han mantenido un encuentro con los responsables de Formación de las ocho delegaciones del Colegio repartidas por toda la provincia.

El objeto de esta reunión era, fundamentalmente, conocer las impresiones que cada delegación tiene sobre el modo en que se puede perfeccionar el servicio que se presta a los colegiados, de modo que se han intercambiado experiencias y opiniones sobre el funcionamiento de este departamento y se han aportado ideas para hacerlo aún más atractivo.

---

## El XI Ciclo de Cine y Derecho se despide con la proyección de 'El Insulto'



### Cultura

La vicedecana, Inmaculada Atencia, ha sido la encargada de clausurar la undécima edición del Ciclo de Cine y Derecho del Colegio, que un año más se ha desarrollado en el cine Albéniz.

La última proyección ha sido 'El insulto', del director libanés Ziad Doueiri, que ha sido presentada por Eduardo López Causapé, magistrado titular del Juzgado de Instrucción nº 9 de Zaragoza y miembro de la Comisión de Ética Judicial. El coloquio posterior lo ha moderado Francisco Javier Fernández Zurita, director del ciclo.

---

## Alumnos del Máster Universitario en Abogacía participan en simulaciones en Sala en la Escuela Judicial de Barcelona



Un grupo de alumnos de alumnos del Máster Universitario en Abogacía acudió el 3 de junio a la Escuela Judicial de Barcelona para intervenir en las simulaciones judiciales en Sala en casos de civil, penal, contencioso-administrativo y laboral, junto a las directoras del Máster y miembros de su coordinación.

Durante varios meses los alumnos han sido preparados por un grupo de profesores, dirigidos por el coordinador del Máster Universitario en Abogacía por el Colegio, Francisco Javier Hidalgo.

Los alumnos tuvieron una intervención brillante, demostrando conocimientos y gran destreza en los juicios, por lo que se valora tanto su esfuerzo como de los profesores que los han preparado: Luis Romero, Cristina Carrillo, Carmen Torres, Pilar Pérez-Lanzac y Eduardo Martín.

---

## Ruta cultural 'Vida y obra de Pedro de Mena'



Un grupo de compañeros ha participado en la ruta 'Vida y obra de Pedro de Mena', que ha incluido una visita a la exposición temporal 'Pedro de Mena, *granatensis malacae*', que se muestra en la sede del Obispado de nuestra ciudad.

Esta actividad se enmarca en el ciclo denominado Tour Cultural, organizado por el área de Cultura.

En la ruta, los asistentes han podido conocer su casa taller, el coro catedralicio y su sepulcro en la iglesia de la Abadía Cisterciense de Santa Ana.



Nacido en Granada en agosto de 1628, Pedro de Mena y Medrano fue un revulsivo para la ciudad de Málaga, de modo que su influencia llega incluso hasta nuestros días.

Gracias a sus dotes empresariales, estableció, además de su taller, otros negocios como el comercio de la seda, cera o la compraventa de viviendas y esclavos. Además, supo ganarse la confianza de los clientes más selectos que le acercaron a la corte y le permitieron ascender en la escala social, llegando a ser nombrado Teniente Alcaide de Gibralfaro y Familiar de la Santa Inquisición.

---



## **RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:**

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a [bajacorreo@icamalaga.es](mailto:bajacorreo@icamalaga.es)

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.